

Actualizar gráfica para el Empires

Publicado por CeltíberoCid - 14 Mar 2009 14:23

buenas,

estoy pensando en pillar otra gráfica. Tengo ahora una Geforce 7900GS que da justito para este Empires.

Me han comentado que la 9800GFX es buena, y sale por los 160€, gastos de envío incluidos si la pido por correo.

¿alguien conoce alguna web de confianza con buenos precios? Me recomendais otra gráfica?

el resto del equipo es un dualcore 2duo a 2,3ghz y 4 gb de RAM

saludos y gracias

=====

Re: Actualizar gráfica para el Empires

Publicado por CeltíberoEmberrado - 20 Mar 2009 16:17

Es como dice Lerend.

Que el adaptador venga con 2 conectores molex es por si se quiere pinchar una segunda cosa en esa salida de la fuente. Pero como la tarjeta gráfica pide las dos conexiones por la potencia que necesita es mala idea que haya algo compartiendo potencia de la gráfica. Por eso os digo que dejéis un molex libre del adaptador.

Entiendo que teneis:

-Un cable que sale de a fuente y termina en un conector de 6 pines (PCIe)

-Mas cables que salen de la fuente y que, al menos 1, es un molex de 4 pines.

-El adaptador que viene con la tarjeta gráfica con 2 conectores de 6 pines y uno de 8 (este tambien se llama PCIe).

-Un adaptador con 2 conectores molex de 4 pines y uno de 6 pines (PCIe)

Con esto vamos al lío:

1-Pinchamos el adaptador 2molex(4 pines) a PCIe(6pines) a UNO de los cables que salen de la fuente y que terminen en un molex (4 pines). Y el conector que sobra en e adaptador (que será un molex de 4 pines) no lo pinchamos en nada.

2-Pinchamos el conector PCIe (6 pines) de este adaptador (el de los dos molex y el PCIe) al adaptador que trae la tarjeta gráfica (El de 2 PCIe de 6 pines a 1 PCIe de 8 pines)

3-Pinchamos el cable que sale de la fuente y acaba en un conector PCIe (de 6 pines) al adaptador que trae la tarjeta (El de 2 PCIe de 6 pines a 1 PCIe de 8 pines) ocupando los dos conectores de 6 pines de este adaptador.

4-Pinchamos el conector PCIe de 8 pines a la tarjeta gráfica.

Lógicamente la tarjeta gráfica va pichanda en la placa base.

Despues de todo esto. NO CERRAMOS EL ORDENADOR, NI ATORNILLAMOS NADA (puede fallar algo XD XD XD). Probamos que todo va bien. Si no es así a repasar las conexiones y a estar atento cómo pita la placa base. SI todo va bien ya podemos poner tornillos y cerrar el ordenador.

=====

Re: Actualizar gráfica para el Empires

Publicado por CeltiberoRamírol - 20 Mar 2009 17:45

Vale, lo tenía mal conectado, aunque sorprendentemente también funcionaba. :shock:

Se ve que el dejar un conector vacío me producía el famoso "horror vacui". :rolf:

=====

Re: Actualizar gráfica para el Empires

Publicado por CeltiberoEmberrado - 21 Mar 2009 01:29

Funcionar, funciona aunque no le metais la alimentación a la fuente. Por el PCIe tambien le llega alimentación. No lo he probado pero tiene que arrancar y seguramente para navegar y ofimática no debe de dar problemas. (No lo probeis tampoco vosotros)

Pero cuando os metais en algún juego, se ponga la cosa exigente y la gráfica trabaje a pleno rendimiento os puede pasar que se cuelgue el sistema, que se resetee o que se queme la gráfica por que le ventilador funcione lento por flata de potencia.

=====

Re: Actualizar gráfica para el Empires

Publicado por CeltiberoLerend - 21 Mar 2009 20:27

Bueno, finalmente ya tengo la gráfica instalada aunque a diferencia de Ramiro a mí me ha tocado echar mano del taladro porque el disco duro no había por donde cogerlo (ni meterlo) xD.

Saludos. :D

=====